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平成２９年３月瀬戸内市教育委員会 会議録 

 

Ⅰ．開 催 日  平成２９年３月２３日（木） 

 

Ⅱ．開会及び閉会  開 会   １３時００分 

          閉 会   １４時４５分 

 

Ⅲ．出 席 委 員 

 

 

 

 

 

Ⅳ．出 席 職 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ．議事の内容 

 

１． 開  会 

 

 

２．教育長報告について  

柴崎教育長   

 教育委員会表彰について 

 議会関係【成立議案・代表質問、一般質問(主なもの)】について 

 

３．前回会議録の承認 

署名委員   川島 ゆか 委員  片山 工 委員 

教 育 長 柴 崎 伸 次 

委 員 淵 本 晴 生 

委 員 川 島 ゆ か 

委 員 片 山  工 

委 員 井 手 康 人 

職 名 氏 名 

教 育 次 長 近 成 昌 行 

総 務 学 務 課 長 青 山 祐 志 

総務学務課参事 松 田 典 久 

社 会 教 育 課 長 馬 場 昌 一 

中 央 公 民 館 長 今 吉 崇 文 

総務学務課課長補佐 井 上 二 三 代 

総務学務課係長 近 藤 の ぞ み 

社会教育課主査 小 玉 喜 久 

総務学務課主事 井 上 舜 己 
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４．議  事     

柴崎教育長  議事進行 

柴崎教育長  第 20号議案については人事案件のため、非公開とすることを提案す 

る。 

 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 15号議案  臨時職員の採用等について 

  青山課長   （資料を基に説明） 

  淵本委員   放課後学習サポート事業は、来年も実施されるのか。 

  松田参事   実施の予定である。また新たに、同じ方を含めて採用を考えている。 

  柴崎教育長  多くの方が辞められることになっているが、補充は大丈夫なのか。 

  松田参事   足りた形でのスタートができるように、準備をしている。 

  川島委員   調理場は大丈夫か。 

  近成次長   募集は継続しているが、昨日議決された新年度予算の中に賃金アップ

も含まれているので、金額を訂正して募集をかけなおす予定であり、

また、婦人会の方とか、給食運営委員会、シルバー人材センターにも

お願いをしているので、その結果をみたいと思っている。 

   

第 16号議案  瀬戸内市スポーツ推進委員の委嘱について 

  馬場課長   （資料を基に説明） 

 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 17号議案  高校及び大学を通して奨学金を貸与した者等にかかる償還方法について 

  井上主事   （資料を基に説明） 

  片山委員   高専は自宅から通えるところはないので、自宅外と考えるが、大学や

専修学校の専門課程と比べると、高専は貸与額が少し低いと思うがどう

か。 

柴崎教育長  自宅外という観点を重要視すれば、検討しなければいけないと思う。 

  条例で金額が決まっているので、年度途中というわけにはいかないが、

検討材料とさせていただきたいと思う。 

         それから、先程、事務局で説明させていただいた２枚目の検討資料の

一番下に倉敷市の状況を書いているが、倉敷市では、二つのパターンど

ちらでも選べるようにしている。今回、この考え方を整理するにあたり、

※２の表の下に書いてある半額免除制度については、今年から借り始め

る人に適用されるが、実際に借りたときに３倍までということで、７年
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間借りると最高で２１年ではあるが、返還の際に本人の経済状況に応じ

て返還計画を立てていただくようになると思う。 

  井上主事   今年度、貸し付けが終わったので、１年間猶予した上で、再来年度か

ら返還していただく。 

  柴崎教育長  来年の４月から返還するときに、本人が選べるように変えさせていた

だくということである。 

それから、三枚目については５月号の広報に入れさせていただく内容

である。 

 

第 18号議案  瀬戸内市社会教育関係団体等への活動費補助金交付要綱の一部改正につ 

いて 

  小玉主査   （資料を基に説明） 

   

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

 

第 19号議案  保幼小接続推進事業実施要領の制定について 

  松田参事   （資料を基に説明） 

  川島委員   今、尾田先生が関わっておられるが、また新たにされるのか。 

  松田先生   来年度、教育委員会に採用する予定の者にコーディネーターになって

いただき、週 1日程度、小学校と幼稚園、保育園に対しても今現在、幼

稚園係が進めている取組と一緒になって進めていこうと考えている。 

  片山委員   このコーディネーターは兼務ではなく、専任なのか。 

  松田参事   兼任でお願いすることとしている。 

  淵本委員   指導助言を行う主体者は誰になるのかが明確でないが、教育委員会の

先生方がするのか。 

  松田参事   コーディネーターを含めて、幼稚園係、指導主事を含めた形で、全体

でこの事業を行っていくということで、教育委員会として指導助言を行

っていくというようなイメージで作らせていただいている。 

  柴崎教育長  あくまで事業を実施するのは教育委員会で、その中で推進するため、

コーディネーターを活用するということである。 

   

第 20号議案  平成 29年 4月 1日付瀬戸内市教育委員会事務局職員の人事異動について 

 

 ＜ 非公開 ＞ 

  

柴崎教育長  非公開審議を終了することを宣する。 
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５．そ の 他 

(1) 平成２９年度教育委員会会議日程（案）について 

近藤係長   （資料を基に説明） 

近成次長   （後援申請一覧表について報告） 

松田参事   （瀬戸内市次世代型教育実践研究事業について報告） 

 

６．閉  会 （14時 45分閉会） 


